



Boletín de prensa **Región Central de Salud rinde cuentas a la comunidad**

Lourdes Colón, La Libertad, 15 de agosto de 2017. El Viceministro de Servicios de Salud, Dr. Julio Robles Ticas y autoridades municipales acompañaron al director Regional, Dr. Andrés Villacorta en la presentación de logros de la Región Central de Salud, que incluye los departamentos de La Libertad y Chalatenango.

El Dr. Julio Oscar Robles Ticas, se dirigió a la población, aclarando que no es fácil cambiar un Sistema de Salud que ha estado destruido, olvidado, sin medicamento y sin recursos humanos. “El MINSAL ha invertido mucho dinero para obtener buenos resultados en la salud”. Destacó logros importantes como la construcción del primer Centro Nacional de Radioterapia, por un monto mayor de \$8 millones para pacientes con cáncer; la adquisición de equipo para operar retinas, de forma gratuita, que en lo privado cuestan más de \$10 mil y comentó que se han operado 10 mil personas, en dos años, de pterigión y cataratas, entre otros logros.

En los logros de la Región Central, el Dr. Andrés Villacorta, informó que esa región tiene que atender a una población de más de un millón de personas, para quienes se enfocan los esfuerzos de atención. Enfatizó en la inversión de más de \$4 millones, en 14 establecimientos de salud nuevos, remodelados, y equipados para beneficio de las y los usuarios de La Libertad y Chalatenango, donde se pasó de 37 a 62 Unidades Comunitarias de Salud Familiar (UCSF) y en La Libertad de 26 a 46.

En otros avances de la Reforma de Salud, se han registrado más de 20,000 atenciones por año, en niñas y niños menores de un año, que incluye la cobertura del 96% en vacunación y 10, 119 inscripciones prenatales en el último año. Además, subrayó que en la Región Central se logró cobertura de atención en Salud Bucal en el 100% UCSF Básicas.

El Dr. Villacorta informó también, que en el marco del Plan El Salvador Seguro, en la Libertad, que es un municipio priorizado, por la violencia, se proporcionaron 6,000 atenciones anuales en Salud Mental y se implementaron estrategias para disminuir la violencia, como: la formación de promotores juveniles, recorridos participativos, reuniones de participación con la intersectorialidad; talleres de Resucitación Cardio Pulmonar y fortalecimiento en el tema de Familias Fuertes y los Círculos Educativos para adolescentes y embarazadas.

Por su parte José Raimundo Alas, Gobernador Departamental de Chalatenango, expresó que acompañar al personal de salud, es una prioridad, porque cumplen “haciendo el trabajo en el territorio y menos en el escritorio”, que es el mandato de la presidencia. Como Gobernación también cumplen apoyando el desarrollo de la productividad, la prevención, la seguridad y el tema social, donde se integra la salud en el Plan Quinquenal de Desarrollo.

Participó también el líder comunitario: José Alberto Sandoval, quien agradeció el gran esfuerzo de la Unidad de Salud de Colón, reconoció el esfuerzo del Gobierno Central y felicitó al personal de la región porque considera que se han acercado a la comunidad aunando esfuerzos con la



alcaldía, lo que ha dado buenos resultados para los jóvenes: “hemos visto el cambio, ahora la unidad nos da la oportunidad de acercarnos, hablar, presentar nuestras necesidades, pedir abate, fumigación, saneamiento ambiental, veneno para ratas y nos involucran en las actividades para que nosotros también sepamos lo que se hace”.

Además del personal de salud, asistieron: la gobernadora de La Libertad, Licda. Marta Lorena Araujo; Alba Luz Villatoro, representante del Foro Nacional de Salud, además de usuarias, usuarios de servicios y líderes comunales, quienes aprovecharon para hacer peticiones y consultas a los directores y directoras de hospitales y unidades comunitarias y se les dieron respuestas en el momento.